



**ANTONIO ALCEDO PIDE AL PSOE LOCAL QUE PONGA  
EL ÉNFASIS EN LAS MEDIDAS Y PROYECTOS QUE SE  
LLEVAN A CABO EN LA CIUDAD**

**El delegado de Gobernación destacó que el Gobierno municipal está trabajando en ajustar los presupuestos a la realidad actual**

El teniente de alcalde delegado de Gobernación, Antonio Alcedo González, se ha referido a las declaraciones que el grupo socialista y distintos responsables políticos han realizado criticando que los presupuestos municipales no se hayan presentado aún.

En este sentido, el delegado municipal indicó que la voluntad y deseo de este equipo de Gobierno es aprobar los presupuestos municipales cuanto antes, apuntando a continuación que “mover ficha sobre unos presupuestos inadecuados lo único que puede provocar es complicar aún más la gestión municipal en estos momentos tan difíciles”.

Así, Antonio Alcedo explicó que el Gobierno municipal está trabajando en ajustar estos presupuestos a la realidad actual y no quiere caer en las mismas sorpresas que se produjeron cuando el gobierno central presentó unos presupuestos que fueron impugnados, y que no se acercaban a la situación que vive hoy por hoy el país.

Por otro lado, indicó que como consecuencia de la crisis, en este 2009 ha descendido el Fondo Estatal que el Estado aporta cada mes a todos los municipios, algo que se traduce en el caso de nuestra localidad, en que el Ayuntamiento roteño percibe del Estado del orden de 30.000 y 40.000 euros menos todos los meses.

Con todo, Antonio Alcedo pidió que no se haga “demagogia con situaciones que son muy complicadas en estos momentos y seamos sensatos, equilibrados y realistas”, añadiendo que resulta “lamentable que se ponga tanto énfasis en los presupuestos y tan poco a la hora de reclamar del Estado los compromisos que tiene adquirido con este pueblo”, poniendo como ejemplo la compensación económica por la Base Naval o el compromiso con los trabajadores de la Base.

Para el delegado de Gobernación, la realidad es que no todos los pueblos están distribuyendo ayudas directas a los autónomos como se está haciendo en Rota, ni está bajando el desempleo, ni a la hora de contratar al personal se hace con sorteo público. Además, añadió que no todos tienen el déficit público que tiene el Ayuntamiento de Rota y que habría que fijarse en cuantos pueblos llevan adelante el volumen de obras que soporta el Ayuntamiento de Rota y el pueblo de Rota en general.

En este sentido, para Antonio Alcedo “parece que se pone tanto énfasis en una pequeña mancha y tan poco en ayudar al gobierno local y al alcalde de Rota a la hora de sacar adelante los proyectos importantes y beneficiosos para los intereses de la ciudad”, como son el nuevo Centro de Salud, la Comisaría de la Policía Nacional, el polígono industrial, o los proyectos del Fondo Estatal en los que este Ayuntamiento lleva trabajando desde octubre de 2008.

Por ello, el delegado de Gobernación se mostró convencido de la necesidad de que en estos momentos se ponga en valor lo positivo de nuestro pueblo y “metamos el hombro, y esto se lo pido fundamentalmente al grupo socialista de Rota, para ayudar a sacar adelante los proyectos de la ciudad”.

Rota, 6 de abril de 2009

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> <b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b> <b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p>
---